



LA MAMOUNIA
MARRAKECH

***La Mamounia dévoile le gagnant et les coups de cœurs du Jury du
du Concours : "Raconte-moi La Mamounia en 6 assiettes"***



La Mamounia, l'emblématique hôtel de Marrakech, célèbre cette année son centenaire.

A cette occasion, l'établissement a organisé un concours de design intitulé
"Raconte-moi La Mamounia en six assiettes".

Ce concours inédit a commencé le 14 novembre 2022 et a pris fin le 31 janvier 2023.

Le gagnant désigné à l'issue de délibération d'un jury prestigieux qui a duré 2 jours, a été annoncé le
24 février 2023 lors d'une cérémonie avec la présence de la presse nationale.

La Mamounia désire rendre hommage par ce biais au patrimoine artistique marocain et mettre en
lumière la créativité, l'innovation et la modernité dont fait preuve la jeunesse du pays.

Jouant ainsi son rôle historique de transmission et de partage en donnant l'opportunité à un jeune
étudiant de collaborer avec une des plus grandes maisons de Porcelaine au monde : Bernardaud.



LA MAMOUNIA
MARRAKECH

Ce concours a suscité un grand engouement auprès des jeunes créateurs, avec 70 candidatures reçues.

Le jury prestigieux composé de personnalités influentes du monde de l'art et du design, a eu la difficile tâche de sélectionner le gagnant parmi les propositions originales et variées.



De gauche à droite : Younes Duret, Dounia Taarji, Sanjit Manku, Michel Bernardaud, Touria El Glaoui et Ouidad Tebbaa.

Le Gagnant est : Adam Amzadaou de l'école Art'Com Sup Casablanca.

Le design de son assiette a séduit de manière unanime le Jury. Un dessin qui raconte selon le Jury
« l'histoire de La Mamounia de manière innovante et poétique »

Le jury a également souhaité récompenser 10 autres participants avec un coup de cœur pour leur créativité et leur originalité et qui sont :

- **Ilyas Hachkar de l'ESAV de Marrakech**
- **Zineb Kherrati de l'école Art'Com Sup Rabat**
- **Safia Manouzi de l'ESAV de Marrakech**
- **Ismail Essakaoui de l'ESAV de Marrakech**
- **Oussama Ait Allal de l'ESAV de Marrakech**
- **Nouha Senhaji Rhazi de l'école Casa Moda Academy**
- **Badri Younes de de l'ESAV de Marrakech**
- **Salsabil El Ouazzani de l'Université Mohammed VI Polytechnique SAP+D**
- **Abdoulay Camara de l'ESAV de Marrakech**
- **Faiza Kettani de l'ESAV de Marrakech**



LA MAMOUNIA
MARRAKECH

La Mamounia tient à remercier toutes les écoles participantes et félicite chaleureusement tous les étudiants qui ont participé à ce Concours.

Le dessin gagnant est déjà dans les ateliers Bernardaud et l'assiette sera dévoilée lors des festivités du centenaire prévues en octobre 2023.

Et pour pouvoir patienter en douceur, La Mamounia organise dans ses murs une « exposition » des 10 œuvres « coups de cœur du Jury à partir du vendredi 19 mai 2023.

L'établissement se réjouit de découvrir l'assiette produite par Bernardaud et de la présenter aux convives de La Mamounia dans le cadre des festivités du centenaire en octobre 2023.

Contact Presse

Lamia El Ghorfi

lelghorfi@mamounia.com

Tél: +212 524 38 86 00